
Consejo del Salmón por proyecto de áreas protegidas: “No puede ser a costa de

eliminar y dañar la industria” La directora ejecutiva del Consejo del Salmón,  Loreto

Seguel,  analizó en CNN Chile el proyecto de ley de áreas protegidas y cómo este

podría prohibir los centros de cultivo en reservas.   La directora ejecutiva del

Consejo del Salmón,  Loreto Seguel, analizó en CNN Chile el proyecto de ley de

áreas protegidas y cómo este podría prohibir los centros de cultivo en reservas o

afectar su producción.   “Es cosa de verlo,  cuando uno va a Los Lagos,  Aysén o

Magallanes,  son regiones que se han desarrollado gracias a esta industria.  Existe

toda la disposición desde la industria y los gremios a trabajar con la autoridad para

resguardar la biodiversidad (”¦),  pero eso no puede ser a costa de eliminar y dañar la

industria.  Tenemos que ser capaces de compatibilizar”,  señaló. 
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